



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DESTINATION QATAR 2022

Pour son émission exceptionnelle **Destination Qatar 2022**, **AQUITÉLÉ** sera en direct et en public dès 18h45 et pendant une heure, le mardi 22 novembre 2022, depuis l'espace partenaires du Stade Bordelais.

Le Stade Bordelais et Aquitélé vous invitent à suivre le direct sur www.aquitele.fr avant le match de l'équipe de France, qui affrontera l'Australie à 20 heures.

Devant un parterre de privilégiés, **AQUITÉLÉ** va "*refaire*" le match avant qu'il ne débute.

En plateau, autour de Christophe Gameiro, Jérémy Berrié (ex "Top Girondins" sur ARL et ses 10 000 abonnés sur les réseaux sociaux), Jérôme Gnako (responsable du développement des "Lions") et des invités exceptionnels : dont Gernot Rohr, présent au Qatar lors du mondial, et divers intervenants disséminés aux quatre coins de la planète.

Au sommaire : les sélections présentes, les favoris de la compétition, les possibles outsiders, le choix du groupe de Deschamps, l'Australie, l'adversaire du jour et bien entendu le choix controversé du pays hôte, le Qatar.

C'est un événement exceptionnel **Aquitélé**.

Connectez-vous tout simplement sur www.aquitele.fr dès 18 H 45.

Contact :

AQUITÉLÉ - samedi 12 novembre 2022

contact@aquitele.fr

MARDI 22 NOVEMBRE - 18 H 45



FIFA WORLD CUP
Qatar2022

DESTINATION QATAR 2022 sur **AQU télé**